

Crédit Foncier du Cameroun

B P 1531 – YAOUNDE – Téléphone : 222 23 52 15 – Télécopie : 222 23 52 21

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 13 /AONO/CFC/CIPM/2024 DU 28 AOUT 2024 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DES LOCAUX ABRITANT LES SERVICES DE L'AGENCE CFC DE BUEA

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT DU CFC, EXERCICE 2024

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le souci d'améliorer les conditions de travail de son personnel de la ville de Buea, le Directeur Général du Crédit Foncier du Cameroun lance un Appel d'Offres National Ouvert, à l'effet de recruter une entreprise pour la réalisation des travaux de réhabilitation des locaux abritant l'Agence CFC de Buea.

2. Consistance des travaux

Les travaux à réaliser comprennent notamment :

INSTALLATION DE CHANTIER

- Installation de chantier
- Confection du projet d'exécution

DEMOLITION ET DEPOSE

- Démontage de la grille de la fenêtre de la salle d'accueil pour traitement du mur d'allège pour éviter les infiltrations d'eau sous le cadre de la fenêtre en ALU
- Dépose des grilles défectueuses de la clôture de la façade principale qui donne sur la grande route (grilles à remplacer)
- Démolition des poteaux défectueux de clôture (surtout les parties supérieures de la plupart)
- Démolition Mur Chambre Forte
- Démolition Mur Caisse et Comptoir
- Dépose de la charpente-couverture pour correction des pentes ainsi que le plafonnage extérieur
- Démolition du dallage défectueux sur la cour
- Excavation des terres et évacuation ainsi que des pierres derrière le bâtiment y compris toutes sujétions
- Nettoyage et évacuation des déchets derrière le bâtiment
- Désherbage et nettoyage des perrés maçonnés à l'extérieur de la clôture
- Dépose de l'ancien staff dans le bureau du chef d'agence
- Dépose de l'ancien staff le long du couloir
- Dépose des plaques minérales défectueuses dans la salle d'accueil
- Dépose des nachos dans la salle de bain proche de la salle d'accueil
- Dépose du placard dans le bureau du directeur d'agence
- Dépose fenêtre en Alu Toilette du chef d'agence
- Dépose fenêtre en Alu Chambre forte

- Dépose de toutes les portes de douches
- Dépose Menuiserie Alu Comptoir-Caisse
- Dépose Porte en Alu caisse
- Décapage des carreaux au sol dans le bureau du directeur d'agence
- Décapage des carreaux dans la douche du directeur d'agence (murs et sol)
- Décapage des carreaux au sol de la douche du bureau du comptable

GROS ŒUVRE MAÇONNERIE

- Fouille en tranchée pour semelles filantes chambre forte
- Remblais sous fondations
- Béton de propreté pour semelles filantes
- Béton armé pour semelles filantes chambre forte dosé à 350 kg/m³
- Béton armé pour voiles chambre forte dosé à 350 kg/m³
- Béton armé pour paillasse comptoir dosé à 350 kg/m³
- Béton armé pour extension poteaux sur acrotère dosé à 350 kg/m³
- Béton armé pour chaînage sur acrotère (350 kg/m³)
- Maçonnerie agglos de 15x20x40 sur acrotère
- Construction de la structure du réservoir d'eau à 4m de hauteur par rapport au terrain naturel de sa zone d'implantation (plan de distribution et devis détaillé en annexe)
- Construction de la douche extérieure y compris toutes sujétions (plan de distribution et devis détaillé en annexe)
- Forme de pente pour traitement du mur d'allège pour éviter les infiltrations d'eau sous le cadre de la fenêtre en ALU dans la salle d'accueil

CHARPENTE COUVERTURE

- Fourniture et amené à pied d'œuvre de bois pour fermes y compris traitement au fongicide type carbonyle ou similaire et toutes sujétions de mise en œuvre
- Fourniture et amené à pied d'œuvre de bois pour pannes y compris traitement au fongicide type carbonyle ou similaire et toutes sujétions de mise en œuvre
- Fourniture et pose d'une couverture en tôle bac 7/10 -ème selon les dessins et plans fournis y compris toutes sujétions de mise en œuvre

ELECTRICITE COURANT FORT

- Gaine annelée de 20/100 de marque COURANT
- Chemin de câble perforé de marque LEGRAND 75X60 mm
- Réglette led complète power royal 80 W
- Boîte de dérivation étanche carré 100x100x60 INGELEC
- Hublot étanche complet
- Luminaire extérieur ABAJOUT noir
- Câble U 1000 R2V-U 3x1,5 mm² NEXANS
- Câble H07U-V 1x1,5mm² Nexan bleu
- Câble H07U-V 1x1,5mm² Nexan Marron
- Câble H07U-V 1x1,5mm² Nexan Rouge
- Bloc Autonome d'éclairage de sécurité Schneider

Nbe

M/

- Prise de courant 2P+T, INGELEC 16 A
- Coffret apparent INGELEC 1 module
- Projecteur leds 100 W INGELEC
- Accessoires de Fixation des Luminaires
- Protection pour la pompe du forage
- Flotteur électrique Italien 5 m
- Boite d'encastrement bINGELEC Bleu

CLIMATISATION

- Fourniture et pose Climatiseur LG 2,5 CV INVERTE y compris accessoires dans la salle d'accueil
- Fourniture et pose Climatiseur LG 1,5 CV INVERTE y compris accessoires (01 dans le secrétariat, 01 dans le bureau du comptable)
- Vérification, nettoyage et/ou dépannage des autres climatiseurs

PLOMBERIE ET INSTALLATION SANITAIRE

- Tuyaux pvc Ø100 normalisé
- Tuyaux pvc Ø63 normalisé
- Tuyaux pvc Ø40 normalisé
- Tuyaux pvc Ø25 à pression
- Tuyaux panaflex Ø25
- Pots de WC indirect complet y compris accessoires à remplacer dans les douches visiteurs hommes et femmes
- Pots de WC direct complet y compris accessoires dans le bureau du chef d'agence ; bureau du comptable et douche extérieur
- Laves mains + colonne complet / Prêt à poser
- Miroirs de douche
- Portes savons INOX
- Portes serviettes INOX
- Portes papiers hygiéniques PLASTIQUE
- Vannes d'arrêt à boisso
- Robinets de puisage
- Fouilles en rigole pour évacuation EV et EU
- Raccordement complet des tuyaux
- Etude du sol pour la réalisation du forage (Analyse géohydro)
- Réalisation du forage y compris pompe et raccordement
- Fourniture et pose du réservoir d'eau de 3000 litres

FAUX PLAFONDS

- Fourniture et mise en œuvre d'un plafond en staff y compris solivage et toutes sujétions dans le bureau du directeur d'agence
- Fourniture et mise en œuvre d'un plafond en plaque minérales y compris solivage et toutes sujétions dans le long du couloir, y compris remplacement de quelques plaques au niveau de la salle d'accueil
- Vernissage des faux plafonds en lambris bois, remplacement de quelques lamelles et des couvre joints défectueux y compris toutes sujétions

M&E

M&E

REVETEMENT INTERIEUR SOLS ET MURS

A. Enduits

- Enduit au mortier sur mur chambre forte et caisse
- Enduit au mortier sur acrotère internes et externes
- Enduit à la tyrolienne du sous-bassement au poutour du mur extérieur du bâtiment y compris additif d'étanchéité
- Raccords de maçonnerie à l'intérieur et à l'extérieur du bâtiment

Sous total enduits

B. Revêtement

- Revêtement sol en grès céramique dans le bureau du chef d'agence
- Revêtement sol en grès céramique dans la chambre forte
- Revêtement surface sol du mur demoli de la caisse
- Revêtement sol antidérapant au sol de la douche du chef d'agence
- Revêtement sol antidérapant au sol de la douche du bureau du comptable
- Revêtement sol antidérapant au sol de la douche extérieur
- Revêtement en faïence de 20x30 au mur de la douche du bureau du directeur d'agence
- Revêtement en faïence de 20x30 au mur de la douche du bureau du comptable
- Revêtement en faïence de 20x30 au mur des deux douches proches de la salle d'accueil
- Revêtement en faïence de 20x30 au mur de la douche extérieur

MENUISERIE ALUMINIUM

- Pose du vitrage comptoir
- Fourniture et pose des fenêtres en alu dans la douche visiteur Fourniture et pose de planche de rive de section 3x25

MENUISERIE BOIS

- Réfection de la porte capitonnée (porte d'entrée dans le bureau du chef d'agence)
- Réfection de la porte capitonnée de la salle machine)
- Remplacement des portes en bois des douches y compris toutes sujétions
- Remplacement du placard du bureau du directeur d'agence y compris toutes sujétions
- Réfection de tous les autres placards en bois y compris vernissage et peinture

MENUISERIE FER/SERRURERIE SUR CLOTURE

- Dépose des grilles de protection métallique en tubes rectangulaire de 40x25x2,5mm sur clôture façade entrée principale
- F/P de nouvelles grilles de protection métallique en tubes rectangulaire de 40/25/2.5mm sur clôture façade entrée principale
- F/P d'antirouille brin bendix
- Scellage de la grille de la fenêtre de la salle d'accueil après réduction

PEINTURE

- Peinture intérieure
- Pantirim
- Peinture impression sur murs intérieur
- Peinture pantex 800 pour murs intérieurs des locaux

hbe

M/ *9*

- Peinture extérieure
- Ciment dry-Flex
- Peinture impression sur murs extérieurs
- Peinture pantex 1300 hydrofuge anti humidité pour murs extérieurs des locaux
- Peinture Glycéro pour menuiserie métallique
- Clôture et perrés maçonnés
- Nettoyage, Grattage du mur de la clôture intérieur et extérieur pour préparation de la peinture
- Panti coat
- Peinture impression sur murs clôture
- Peinture Pantex 1300 hydrofuge anti humidité
- Peinture Glycéro pour menuiserie métallique

ETANCHEITE SUR LES DALLES PLEINES DES PORCHES D'ENTREE

- Traitement et préparation des surfaces à travailler
- F/P flinkote
- F/P ciments hydro étanche de type weber
- F/P complexe d'étanchéité auto protège paxalumin de type VV40

VRD

- Béton armé pour poteaux de la clôture dosé à 350 kg/m3 (partie supérieur et les poteaux défectueux détruits)
- Nettoyage des pavés existants
- Fourniture et pose des pavés
- Béton armé pour chaînage coulage des joints des perrés maçonnés (350 kg/m3)
- Béton armé pour réfection rigole y compris raccordement sur la rigole de la route à l'extérieur (350 kg/m3).

3. Allotissement

Les travaux inhérents au présent DAO, seront repartis en un lot unique.

4. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises ayant leur siège social au Cameroun.

5. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le budget d'investissement du Crédit Foncier du Cameroun, **exercice 2024** ; Imputation : **Installation, Agencement et Aménagements.**

6. Cout prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux objet du présent appel d'offres est de **Soixante Neuf Millions, Cent Soixante Cinq Mille, Huit Cent Vingt Neuf (69 165 829) FCFA TTC.**

7. Cout prévisionnel

Le délai d'exécution des travaux objet du présent appel d'offres est de **Six (06) mois.**

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Sous-Direction du Patrimoine et des Archives, Service des Marchés, sise au 2ème étage, porte 202 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél : 222 23 02 31, Fax : 222 23 52 21 dès publication du présent avis.

9. Retrait du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être retiré dès publication du présent avis, auprès de la Sous-Direction du Patrimoine et des Archives, Service des Marchés, sise au 2ème étage, porte 202, de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél : 222 23 02 31, Fax : 222 23 52 21 contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **50 000 FCFA**, sur le compte intitulé « CAS-ARMP » ouvert dans les livres de la banque BICEC.

10. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le Ministère en charge des Finances du Cameroun dont la liste figure en pièce 12 du DAO. Le montant de la caution de soumission est fixé à **Un Million, Deux Cent Mille (1 200 000) FCFA**. Elle devra être conforme au modèle présent dans le Dossier d'Appels d'Offres.

Cette caution devra être valide pendant **cent vingt (120) jours** à compter de la date limite de dépôt des offres.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires dont (01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra parvenir au Service du Courrier et de la Relance, sise au 8ème étage, porte 814 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél. : 222 23 02 37 / 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21, au plus tard le 12.1 SEPT 2024 à **11 heures**, heure locale et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 13 AONO/CFC/CIPM/2024 DU 28 AOÛT 2024 POUR LES TRAVAUX DE S REHABILITATION DES LOCAUX ABRITANT LES SERVICES DE L'AGENCE CFC DE BUEA

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appels d'Offres.

Elles devront dater de moins de **trois (03) mois** à la date originale fixée pour le dépôt des offres.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en un temps, le même jour que la date limite de dépôt, le _____ à **12 heures précises**, par la Commission Interne de Passation des Marchés du Crédit Foncier du Cameroun siégeant dans la salle de réunion du 5ème étage de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, porte 502.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de l'offre peuvent assister à cette séance d'ouverture.

14. Evaluation des offres

L'évaluation des offres se fera sur la base de critères éliminatoires et essentiels ci-dessous détaillés :

➤ Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission lors de l'ouverture des offres ;
- Absence ou non-conformité dans un délai de 48 h suivant l'ouverture des offres d'une pièce administrative ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Défaut de renseignement d'un prix unitaire quantifié ;

- Absence d'une attestation de capacité financière d'un montant d'au moins 20 millions de FCFA ;
- Note technique inférieure à 70 %.

➤ **Critères essentiels**

N°	Critères	NOTE
A	PRESENTATION GENERALE DE L'OFFRE	
B	MOYENS HUMAINS	
C	REFERENCES DANS LES TRAVAUX SIMILAIRES	
D	ORGANISATION ET METHODOLOGIE	
E	MATERIELS ET MOYENS LOGISTIQUES	

15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre satisfait à tous les critères éliminatoires et est évaluée la moins-disante.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix jours (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Sous-Direction du Patrimoine et des Archives, Service des Marchés sise au 2ème étage porte 202 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun, Tél : 222 23 02 31, Fax : 222 23 52 21 au plus tard 14 jours avant la date limite de dépôt des offres.

Fait à Yaoundé, le 28 AOUT 2024

**LE DIRECTEUR GENERAL DU CREDIT FONCIER
DU CAMEROUN**



M. Jean Paul
M. à CV

Ampliations :

PCA/CFC ;
CIPM/CFC ;
Agence CFC/BUFA ;
ARMP ;
Affichage ;
Chrono/archives.

Crédit Foncier du Cameroun

B P 1531 – YAOUNDE – Téléphone : 222 23 52 15 – Télécopie : 222 23 52 21

**NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER N° 13 /AONO/CFC/CIPM/2024 OF
28 AOUT 2024 FOR THE REHABILITATION WORKS OF THE PREMISES HOUSING THE
SERVICES OF THE CFC AGENCY OF BUEA**

FINANCING: CFC INVESTMENT BUDGET, FY 2024

1. Purpose of the Call for Tenders

In order to improve the working conditions of its staff in the city of Buea, the General Director of Credit Foncier of Cameroon is launching an Open National Call for Tenders, with the aim of recruiting a company to carry out rehabilitation work on the premises housing the CFC Agency in Buea.

2. Consistency of the work

The work to be carried out includes:

SITE INSTALLATION

- Site installation
- Creation of the execution project

DEMOLITION AND REMOVAL

- Dismantling of the reception room window grille for treatment of the spandrel wall to prevent water infiltration under the ALU window frame
- Removal of defective grilles from the fence of the main facade which overlooks the main road (grates to be replaced)
- Demolition of defective fence posts (especially the upper parts of most)
- Vault Wall Demolition
- Cashier Wall and Counter Demolition
- Removal of the roofing framework for correction of slopes as well as exterior ceilinging
- Demolition of defective paving in the courtyard
- Excavation of land and evacuation as well as stones behind the building including all constraints
- Cleaning and disposal of waste behind the building
- Weeding and cleaning of masonry walls outside the fence
- Drop off of former staff in the agency head's office
- Removal of the old staff along the corridor
- Removal of defective mineral plates in the reception room
- Place nachos in the bathroom near the reception room
- Removal of the cupboard in the agency director's office
- Removal of aluminum window from the agency manager's toilet
- Removal of aluminum window Vault
- Removal of all shower doors
- Removal of Aluminum Carpentry Counter-Cashier
- Removal of aluminum body door
- Stripping tiles from the floor in the agency director's office
- Stripping tiles in the agency manager's shower (walls and floor)
- Stripping tiles from the shower floor in the accountant's office

MASONRY STRUGGLE

- Trench excavation for vault strip soles

- Backfills under foundations
- Concrete for strip footings
- Reinforced concrete for vault strip soles dosed at 350 kg/m³
- Reinforced concrete for vault walls dosed at 350 kg/m³
- Reinforced concrete for counter bench dosed at 350 kg/m³
- Reinforced concrete for post extension on parapet dosed at 350 kg/m³
- Reinforced concrete for chaining on parapet (350 kg/m³)
- Agglomerated masonry of 15x20x40 on parapet
- Construction of the water tank structure at a height of 4m relative to the natural terrain of its installation area (distribution plan and detailed estimate in appendix)
- Construction of the outdoor shower including all constraints (distribution plan and detailed estimate in appendix)
- Slope shape for treatment of the spandrel wall to avoid water infiltration under the ALU window frame in the reception room-

ROOF FRAME

- Supply and delivery of wood for farms including treatment with carbonyl fungicide or similar and all implementation constraints
- Supply and delivery of wood for purlins including treatment with carbonyl fungicide or similar and all implementation constraints
- Supply and installation of a sheet metal cover 7/10 -th according to the drawings and plans provided including all implementation constraints

HIGH CURRENT ELECTRICITY

- COURANT brand 20/100 corrugated sheath
- LEGRAND brand perforated cable tray 75X60 mm
- Complete power royal 80 W LED strip
- Square waterproof junction box 100x100x60 INGELEC
- Complete waterproof porthole
- ABAJOUT black exterior lighting
- Cable U 1000 R2V-U 3x1.5 mm² NEXANS
- Cable H07U-V 1x1.5mm² Nexan blue
- Cable H07U-V 1x1.5mm² Nexan Brown
- Cable H07U-V 1x1.5mm² Nexan Red
- Autonomous Schneider security lighting unit
- 2P+E power socket, INGELEC 16 A
- INGELEC surface-mounted box 1 module
- 100 W INGELEC LED projector
- Lighting Fixing Accessories
- Protection for the borehole pump
- Italian electric float 5 m
- bINGELEC Blue recessed box

AIR CONDITIONER

- Supply and installation of LG 2.5 HP INVERTE air conditioner including accessories in the reception room
- Supply and installation of LG 1.5 HP INVERTE air conditioner including accessories (01 in the secretariat, 01 in the accountant's office)
- Checking, cleaning and/or troubleshooting other air conditioners

PLUMBING AND SANITARY INSTALLATION

- Standardized PVCØ100 pipes
- Standardized Ø63 PVC pipes
- Standardized Ø40 PVC pipes
- Ø25 PVC pressure pipes

NK

NK

my

- Ø25 panaflex pipes
- Complete indirect toilet pots including accessories to be replaced in the men's and women's visitor showers
- Complete direct toilet pots including accessories in the agency manager's office; accountant's office and outdoor shower
- Hand wash basins + complete column / Ready to install
- Shower mirrors
- STAINLESS STEEL soap holders
- INOX towel racks
- PLASTIC toilet paper holders
- Drinking shut-off valves
- Drawing taps
- Channel excavations for EV and EU evacuation
- Complete connection of pipes
- Soil study for drilling (geohydro analysis)
- Drilling including pump and connection
- Supply and installation of the 3000 liter water tank

FALSE CEILINGS

- Supply and implementation of a staff ceiling including joists and all constraints in the agency director's office
- Supply and installation of a mineral plate ceiling including joists and all constraints along the corridor, including replacement of a few plates in the reception room
- Varnishing of wooden paneling false ceilings, replacement of some slats and defective joint covers including all constraints

INTERIOR COVERING FLOORS AND WALLS

A. Coatings

- Mortar coating on vault wall and cash register
- Mortar coating on internal and external parapets
- Tyrolean coating from the sub-basement to the perimeter of the exterior wall of the building including waterproofing additive
- Masonry connections inside and outside the building
- Under total coatings

B. Coating

- Ceramic stoneware flooring in the agency manager's office
- Ceramic stoneware flooring in the vault
- Floor surface covering of the demolished wall of the box
- Non-slip floor covering on the floor of the agency manager's shower
- Non-slip floor covering on the shower floor of the accountant's office
- Non-slip floor covering on the exterior shower floor
- 20x30 earthenware covering on the shower wall of the agency director's office
- 20x30 earthenware covering on the shower wall in the accountant's office
- 20x30 earthenware covering on the wall of the two showers close to the reception room
- 20x30 earthenware covering on the exterior shower wall

ALUMINUM JOINERY

- Installation of counter glazing
- Supply and installation of aluminum windows in the visitor shower Supply and installation of 3x25 section fascia board

JOINERY

- Repair of the padded door (entrance door into the agency head's office)
- Repair of the padded door of the machine room)
- Replacement of wooden shower doors including all constraints
- Replacement of the cupboard in the agency director's office including all constraints

- Repair of all other wooden cupboards including varnishing and painting

IRON CARPENTRY/LOCKSMITH ON FENCE

- Removal of metal protection grilles made of 40×25×2.5mm rectangular tubes on the main entrance facade fence
- F/P of new metal protection grilles in 40/25/2.5mm rectangular tubes on the main entrance facade fence
- F/P bendix strand anti-rust
- Sealing of the reception room window grille after reduction

PAINT

- Interior painting
- Pantirim
- Print painting on interior walls
- Pantex 800 paint for interior walls of premises
- Exterior painting
- Dry-Flex cement
- Print painting on exterior walls
- Pantex 1300 water-repellent, anti-humidity paint for exterior walls of premises
- Glycero paint for metal carpentry
- Masonry fence and riprap
- Cleaning, scraping the interior and exterior fence wall for paint preparation
- Pant coat
- Painting print on fence walls
- Pantex 1300 water-repellent, anti-humidity paint
- Glycero paint for metal carpentry

WATERPROOFING ON SOLID SLABS OF ENTRANCE PORCHES

- Treatment and preparation of surfaces to work
- F/P flinkote
- F/P waterproof weber type cements
- F/P self-protecting paxalumin sealing complex type VV40

VRD

- Reinforced concrete for fence posts dosed at 350 kg/m3 (upper part and defective posts destroyed)
- Cleaning of existing paving stones
- Supply and installation of paving stones
- Reinforced concrete for chaining and pouring the joints of masonry walls (350 kg/m3)
- Reinforced concrete for channel repair including connection to the road channel outside (350 kg/m3).

3. Allotment

The work inherent to this DAO will be divided into a single lot.

4. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to companies with their head office in Cameroon.

5. Funding

The works subject to this call for tenders are financed by the investment budget of Crédit Foncier du Cameroun, financial year 2024; Imputation: Installation, Layout and Arrangements.

6. Estimated cost

The estimated cost of the work subject to this call for tenders is **Sixty-Nine Million, One Hundred and Sixty-Five Thousand, Eight Hundred and Twenty-Nine (69,165,829) FCFA** including tax.

7. Execution times

The execution time for the work covered by this call for tenders is six (06) months.

Handwritten signature

Handwritten signature

Handwritten signature

8. Consultation of the Tender File

The Tender File can be consulted during working hours at the Sub-Directorate of Heritage and Archives, Procurement Service, located on the 2nd floor, door 202 of the Crédit Foncier du Cameroun head office building, Tel: 222 23 02 31, Fax: 222 23 52 21 upon publication of this notice.

9. Withdrawal of the Tender Document

The tender file can be collected upon publication of this notice, from the Sub-Directorate of Heritage and Archives, Procurement Service, located on the 2nd floor, door 202, of the Crédit Foncier headquarters building of Cameroon, Tel: 222 23 02 31, Fax: 222 23 52 21 upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of 50,000 FCFA, into the account entitled "CAS-ARMP" opened in the bank's books BICEC.

10. Submission bond

Each bidder must attach to their administrative documents, a bid bond established by a first-class bank or a financial institution approved by the Ministry of Finance of Cameroon, the list of which appears in Exhibit 12 of the DAO. The amount of the bid bond is set at One Million, two hundred thousand (1 200 000) FCFA. It must conform to the model present in the Tender Document.

This deposit must be valid for one hundred and twenty (120) days from the deadline for submission of offers.

11. Submission of offers

Each offer written in French or English in seven (07) copies including (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Mail and Recovery Service, located on the 8th floor, door 814 of the headquarters building of Crédit Foncier du Cameroun, Tel. : 2 22 23 02 37 / 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21, no later than 2.1 SEPT 2024 at 11 a.m. local time and must bear the words:

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER N° 13 AONO/CFC/CIPM/2024 OF 2 8 AOÛT 2024 FOR THE REHABILITATION WORK OF THE PREMISES HOUSING THE SERVICES OF THE CFC AGENCY OF BUEA

"TO ONLY OPEN DURING THE COUNTING SESSION"

12. Admissibility of offers

Under penalty of rejection, the required documents from the administrative file must be produced in originals or certified copies by the issuing service or an administrative authority (Prefect, Sub-prefect, etc.), in accordance with the stipulations of the Special Regulations for Appeals. Offers.

They must be less than three (03) months old from the original date set for the submission of offers.

13. Opening of bids

The opening of offers will be done at one time, on the same day as the submission deadline, _____ at 12 noon sharp, by the Internal Procurement Commission of Crédit Foncier du Cameroun sitting in the meeting room on the 5th floor of the Crédit Foncier du Cameroun headquarters building, door 502.

Only bidders or their duly authorized representatives with perfect knowledge of the offer may attend this opening session.

14. Evaluation of offers

The evaluation of offers will be based on the eliminatory and essential criteria detailed below:

➤ Elimination criteria

- Absence of the bid bond when opening bids;

- Absence or non-compliance within 48 hours following the opening of tenders for an administrative document;
- False declaration or falsified document;
- Failure to provide information on a quantified unit price;
- Absence of a certificate of financial capacity in the amount of at least 20 million FCFA;
- Technical score less than 70%.

➤ **Essential criteria**

N°	Criteria	NOTE
A	GENERAL PRESENTATION OF THE OFFER	
B	HUMAN RESOURCES	
C	REFERENCES IN SIMILAR WORKS	
D	ORGANIZATION AND METHODOLOGY	
E	EQUIPMENT AND LOGISTICAL MEANS	

15. Assignment

The Project Owner will award the contract to the tenderer whose offer meets all the eliminatory criteria and is evaluated as the lowest.

16. Validity period of offers

Bidders remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for submission of offers.

17. Additional information

Additional technical information can be obtained during working hours from the Sub-Directorate of Heritage and Archives, Markets Service located on the 2nd floor, door 202 of the Crédit Foncier du Cameroun head office building, Tel: 222 23 02 31 , Fax: 222 23 52 21 at the latest 14 days before the deadline for submission of offers.

Done in Yaoundé, 12 8 AOÛT 2024

**THE GENERAL DIRECTOR OF CREDIT FONCIER
DU CAMEROUN**

Extensions :

PCA/CFC ;
CIPM/CFC ;
Agence CFC/BUFA ;
ARMP ;
Display ;
Chrono/archives.



Mimi Jean Paul
M. à V

Nde

MK *TM*